



Liebe Pullacherinnen und Pullacher, liebe Freunde des Deutsch-Französischen Freundschaftsfestes,

am letzten Juni-Wochenende 2020 wäre es wieder so weit für unser nächstes Deutsch-Französisches Freundschaftsfest. Und leider müssen wir auch dieses Jahr wieder absagen!

Diese Entscheidung haben wir uns nicht leicht gemacht, aus Sicht des Vereins Pullach Aktiv waren es aber schwerwiegende Argumente:

1. Zeitlicher Vorlauf

Uns ist die Zeit davongelaufen, die unklare Corona-Situation hat ein Jahr Vorlauf auf wenige Wochen zusammenschrumpfen lassen.

2. Corona

Auch wenn aktuell die meisten Beschränkungen aufgehoben sind, wissen wir nicht, wie es weiter geht. Unser Fest ist eine Großveranstaltung, wo wir mit besonderer Umsicht und Sorgfalt für die Gesundheit unserer Gäste Verantwortung tragen, und wir wissen nicht, wie es mit den nun bekannt gewordenen Varianten des Virus weitergehen wird. Eine ähnliche Diskussion führen, wie wir der Presse entnehmen, auch die Wiesn-Wirte.

3. Finanzielle Risiken

Ja, ein Fest dieser Art kostet auch Geld, und Pullach Aktiv geht finanzielle Verpflichtungen im Vorfeld ein, deren Refinanzierung sichergestellt sein muss; und auch hier erwarten uns aktuell kaum kalkulierbare Risiken. Für die finanziellen Risiken haftet nicht die Gemeinde, sondern der Vorstand von Pullach Aktiv.

4. Personelle Risiken

Gerade unsere Gastronomen, die uns seit vielen Jahren die Treue halten, haben erhebliche Personalprobleme, viele junge Menschen haben sich in der unsicheren Corona-Zeit neue Jobs gesucht und fehlen nun in der Gastronomie. Und, auch wir Mitglieder, die sich für Pullach Aktiv engagieren, werden nicht jünger, auch wir freuen uns über Nachwuchs in unseren Reihen.

Diese Argumente haben zur Absage geführt. Wir bauen nun auf 2023 und eventuell auch auf kleinere Festivals, getreu dem Motto: „Für mehr Leben in Pullach!“

Dr. Andreas Most (1. Vorsitzender)

Pullach aktiv e.V., Ulmenstr. 8, 82049 Pullach i. Isartal

